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韓国のソウルにある延世大学で３週間短期留学をしました。延世大学は語学留学にとても力をいれている学

校だそうで韓国語学留学するにあたって非常に良い環境だそうです。語学堂での授業はすべて韓国語で行わ

れ先生ももちろん韓国人です。クラスメイトも全員外国人であったため必然的に休み時間などでのクラスメ

イトとの対話も韓国語になります。 

日本では韓国語を学ぶだけでアウトプットを全くしてきておらず、自分がこれまで学んできた韓国語がどれ

だけ通用するのかを試せる非常にいい機会でした。クラスメイトが全員外国人ということもあり、授業中も

みな韓国語が下手だろうが文法がまちがっていようが関係なく意思を韓国語で伝えようとする意識が非常

に感じられました。やはり言語能力というのはできないからといって怯えて使わないのではなく、怯えずに

使用することを何度も何度も繰り返していくことで伸びるのだなと強く実感しました。また授業は４時間で

ライティング、リスニング、リーディング、スピーキング、と１時間ずつで構成されておりすべての範囲を

網羅してくれています。 

このプログラムでは韓国語の授業だけでなく文化体験や言語交換というプログラムも組まれています。文化

体験では韓国料理をみんなで作ったり、ドラマで学ぶ韓国語というものがありました。言語交換では日本人

２人につき延世大学の学生が１人バディとしてついてくれ韓国に滞在している３週間の間、時間が合う時に

一緒に映画をみたりご飯を食べに行ったりしました。バディさんとの会話もほぼ韓国語で非常にいい体験と

なりました。 

また延世大学の学生達とセミナーも行われました。これは事前に向こうからきた質問に対してプレゼンテー

ションをするというものです。このセミナーに向けての準備を日本にいる間から京大からきた仲間達と一緒

にしてきていました。私たちの班のテーマは「北朝鮮との日本から見た違い」と「日本の戦争の歴史につい

て」という非常に重たいテーマでした。また向こうの学生が私たちにしてくれたプレゼンテーションの内容

も「自分達が北朝鮮に対してどう考えているか」、「徴兵制度に対してどう考えているか」、というような

重たいものもありました。このセミナーがなければ韓国人とこのような深いところまで話し合うことはなか

ったと思います。最後に３週間という期間かかわってくださったすべての方々に感謝申し上げます。 
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